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À la base… on s’épuise Révélé en 2014 avec ses complices du Woop, Hakim Jemili s’est imposé en 

quelques années comme une figure montante de l’humour en France. Au-delà de ses cartons sur Le 

web et sur Canal+, il fait désormais ses preuves au cinéma. Après Le one man show Super (2021), 

c’était à L’écran qu’il pensait continuer à nous faire rire… Mais Hakim Jemili avait encore beaucoup de 

choses à dire! Soutenu par sa complice Laura Felpin, il revient sur le devant de la scène avec Le 

spectacle Fatigué. Fidèle à lui-même, l’humoriste pose un regard sans concession sur La folie de 

notre époque-décidément bien fatigante-enquillant les sujets sensibles et les confessions 

personnelles avec le « parler vrai» qu’on Lui connaît. Israël-Palestine, Islam, argent, vie de couple, 

paternité, origines, tchoutchouka et tarte flambée… Ça promet ! 
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